

Santiago, 12 de agosto 2021

Estimada Comunidad Alcazariana:

Junto con saludarlos, se informa que se ha confirmado un caso positivo Covid-19, en el nivel de IV Medio (a través de un examen PCR realizado por rutina).

Conforme a los protocolos establecidos, nuestro colegio efectuó contacto con la autoridad sanitaria (MINSAL), **determinándose que no existió contacto estrecho con la persona afectada.** Sin embargo, con el objetivo de cautelar el bienestar de la comunidad escolar en el presente escenario pandémico, se ha resuelto que todo el nivel de IV Medio realice cuarentena preventiva a partir de hoy, jueves 12 de agosto, por lo que continuarán con clases online, **reintegrándose de manera presencial el día lunes 23 de agosto.**

Se reiteran las medidas de prevención sanitaria establecidas por la autoridad pertinente, las cuales han sido difundidas en nuestros protocolos:

- Uso permanente de mascarilla.
- Distancia física.
- Lavado de manos y/o uso de alcohol gel.
- El fundamental autocuidado en las actividades cotidianas.

Agradeciendo su valiosa comprensión y siempre comprometidos en el cuidado de nuestra comunidad escolar,

**Rectoría
Colegio Alcázar de Las Condes**